

# Rompre le jeûne, nouer des liens

04.07.2016

**Ramadan** >> Pour les musulmans, le mois de ramadan touche à sa fin. A l'initiative de l'association Frislam, la communauté musulmane de Fribourg a convié samedi soir sur la place Python la population à un repas pour rompre le jeûne. Elle l'avait déjà fait l'an dernier et compte enraciner ce rendez-vous durablement. Car cette fête lui offre l'occasion de redire son attachement à ce pays qui est le sien: «Les musulmans de Fribourg doivent préserver leurs caractéristiques, mais également s'impliquer dans la défense des valeurs de la société fribourgeoise. Nous sommes des citoyens qui placent la question de la cohésion sociale au centre de nos intérêts», a résumé Hamsa Mohamed, président de Frislam.

La cohésion était au coeur des discours samedi. Condamnant «fermement» les

attentats perpétrés à Istanbul, Bruxelles, Paris et ailleurs, le porte-parole de l'Union des associations musulmanes de Fribourg, Mohamed Ali Batbout a lancé un appel au rassemblement: «Ensemble, nous pourrions combattre l'obscurantisme, le terrorisme, la xénophobie et défendre nos valeurs communes et nos acquis multiples afin de préserver notre société et améliorer notre qualité de vie.» Président du Grand Conseil, Benoît Rey a pour sa part salué les bâtisseurs de ponts et de paix et appelé au respect des différences, qui sont «un enrichissement culturel». Le syndic de Fribourg Thierry Steiert a quant à lui remercié Frislam pour cette action qui permet à la capitale «de rester un exemple d'ouverture». >>

**PATRICK PUGIN**